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Bukan Gerindra dan PKS

Dalam berita berjudul 
Pembentukan Alkap Tunggu 
Pelantikan yang dimuat 

di edisi Kamis (10/10), tertulis 
wakil ketua II dari PKS yakni Titis 
Ajeng Ganis Mareti sedangkan 
wakil ketua III adalah Agung 
Laksmono dari Partai Gerindra. 
Yang benar, Titis Ajeng Ganis 
Mareti dari Partai Gerindra dan 
Agung Laksomono dari Partai 
Keadilan Sejahtera. Mohon maaf 
atas ketidaknyamanan tersebut. 
Terima kasih

 Redaksi

Harapannya, agar beban 
petugas kerja kami terbantu 
dan  memperlancar proses 
pengolahan sampah lebih 

lanjut.

Bambang Purwadi
Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) 

Bantul

Ada 45 anggota yang diberikan izin cuti kampanye untuk 
Pilkada Bantul 2024.

Pejabat daerah dapat ikut kampanye dengan mengajukan 
izin cuti di luar tanggungan negara.

TPST DINGKIKAN

Hasil RDF 
Mulai Dikirim 
ke Cilacap

BANTUL—Pemerintah Kabupaten 
Bantul resmi mengirimkan sebanyak 
20 ton refused derived fuel (RDF) hasil 
olahan TPST Argodadi, Kapanewon 
Sedayu ke PT SBI, sebuah perusahaan 
semen di Cilacap, Jawa Tengah.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) 
Bantul Bambang Purwadi mengatakan 
RDF hasil olahan TPST Dingkikan 
tersebut diangkut menggunakan truk 
dari PT SBI. RDF yang dikirim saat 
ini adalah hasil olahan dari modul 
I yang telah beroperasi sejak akhir 
Agustus lalu sementara modul III baru 
beroperasi pada awal September lalu.

“Ke depan jika tiga modul yang ada 
sudah bisa beroperasi secara optimal, 
maka kami bisa mengirimkan lebih 
banyak RDF. Karena total sampah yang 
diolah dari tiga modul yang ada bisa 
mencapai 60 ton,” katanya, Kamis 
(10/10).

Untuk menghasilkan RDF dengan 
kualifikasi yang ditentukan oleh PT 
SBI, Bambang menyatakan, dibutuhkan 
banyak sampah plastik. Selain membantu 
meningkatkan kondisi lingkungan yang 
lebih sehat, pengelolaan sampah menjadi 
RDF ini juga akan membantu peningkatan 
ekonomi sirkular di daerah.

Meski demikian,   Bambang tetap 
berharap masyarakat untuk tetap 
mengoptimalkan gerakan pilah sampah 
sebagai langkah meminimalkan kerja 
dari para petugas pilah. “Harapannya, 
agar beban petugas kerja kami terbantu 
dan  memperlancar proses pengolahan 
sampah lebih lanjut,” tuturnya.

Penjabat Sementara (Pjs) Bupati 
Bantul, Adi Bayu Kristanto, berharap 
agar pengiriman RDF menjadi pendorong 
untuk mengatasi sampah di Kabupaten 
Bantul. “Sekaligus menyukseskan gerakan 
Bantul Bersih Sampah Bersama,” 
paparnya. (Jumali)

BANTUL—Jumlah kasus kecelakaan 
lalu lintas di Bantul mencapai ribuan 
kasus. Badan Pengelola Transportasi 
Darat (BPTD) Kelas III DIY mendorong 
masyarakat agar tertib lalu lintas 
sejak dini.

Berdasarkan data Dinas Perhubungan 
(Dishub) Bantul jumlah kecelakaan 
pada Januari-Juli mencapai 1.114 kasus 
sementara kasus kecelakaan lalu lintas 
pada 2023 mencapai 2.141 kasus.

Staf BPTD Kelas III DIY Karsi mengatakan 
perlu upaya untuk menumbuhkan 
kesadaran pentingnya keselamatan 
berlalu lintas di jalan perlu dilakukan 
sejak usia dini. Hal itu diharapkan 
bisa menjadi perhatian semua pihak 

karena angka kecelakaan dan tingkat 
kematian akibat kecelakaan lalu lintas 
masih tinggi. 

“Angka kecelakaan yang terus 
meningkat disebabkan oleh berbagai 
faktor, salah satunya faktor manusia 
yaitu penggunaan jalan yang tidak tertib 
dalam berlalu lintas,” ujarnya dalam 
Sadar Lalu Lintas Usia Dini (Salud) 
2024 di Pendopo Manggala Parasamya 
II Pemda Bantul, Kamis (10/10).

Karsi menekankan BPTD DIY 
melalui kegiatan Salud berupaya 
memberikan dasar berlalu lintas yang 
berkeselamatan sejak usia dini dan 
menanamkan perilaku berkeselamatan 
pada anak usia dini dalam berlalu 

lintas. Selain itu, melalui kegiatan 
tersebut, BPTD Kelas III DIY juga 
berupaya membangun karakter budaya 
keselamatan lalu lintas dan angkutan 
jalan sejak dini. 

“Kami berharap ini dapat memberikan 
dampak langsung maupun tidak langsung 
pada masyakat tentang pentingnya 
keselamatan dan cara berlalu lintas 
yang baik sehingga angka kecelakaan 
dapat berkurang,” tuturnya.

Kepala Dishub Bantul Singgih 
Riyadi mengaku kecelakaan yang 
terjadi di Bantul selama Januari-
Juli sebagian besar disebabkan karen 
kelalaian manusia. “Mungkin kondisi 
jalannya jelek, sudah tahu jalannya 

kondisinya jelek tetapi masih mengebut. 
Ini menjadi keprihatinan bersama,” 
katanya. 

Dirlantas Polda DIY, Kombes Pol. 
Alfi an Nurrizal, juga turut mendorong 
peningkatan kesadaran masyarakat 
untuk berlalu lintas dengan tertib 
dan aman sejak usia dini. Dia pun 
mengimbau agar masyarakat selalu 
mengutamakan keselamatan saat 
berkendara.

“Saya berharap ini menjadi pembelajar, 
agar anak sejak dini bisa melatih diri 
tertib, disiplin dan memiliki kesadaran 
berlalu lintas, untuk mempelajari 
rambun lalu lintas juga,” ungkapnya. 
(Stefani Yulindriani)

KECELAKAAN LALU LINTAS

Warga Diingatkan untuk Tertib

BANTUL—Ketua sementara 
DPRD Bantul Hanung 

Raharjo telah mengirimkan 
surat pemberitahuan izin 

cuti untuk 45 anggota 
Dewan  yang berkampanye 

mendukung pasangan 
calon Pilkada 2024.

Jumali
jumali@harianjogja.com

Pemberitahuan tersebut sebagai 
tindak lanjut koordinasi antara 
Komisi Pemilihan Umum Bantul, 
Badan Pengawas Pemilu Bantul 
dan pimpinan sementara DPRD 
guna menciptakan suasana yang 
aman dan damai selama proses 
Pilkada.

“Jadi surat sudah dikirim ke 
Bawaslu dan KPU. Ada 45 anggota 
yang diberikan izin cuti kampanye 
untuk Pilkada Bantul 2024. Ini 
sesuai dengan hasil koordinasi 
kami dengan Bawaslu dan KPU,” 
ungkap Hanung kepada Harian 
Jogja, Kamis (10/10).

Ketua KPU Bantul Joko Santosa 
mengatakan telah menerima surat dari 
pimpinan sementara DPRD Bantul 
terkait dengan izin semua anggota 
DPRD mengikuti kampanye pada 
Pilkada Bantul.

“Surat pimpinan Dewan sudah 
kami terima. Sesuai dengan ketentuan 
memang mereka [anggota Dewan] 
harus mengajukan izin cuti kampanye,” 
katanya. 

Berdasarkan pasal 53 ayat 1 PKPU 
No.13/2024 disebutkan Gubernur 
dan Wakil Gubernur, Bupati dan 
Wakil Bupati, Wali Kota dan Wakil 
Wali Kota, pejabat negara lainnya, 
serta pejabat daerah dapat ikut dalam 
kampanye dengan mengajukan izin 
cuti kampanye di luar tanggungan 
negara/daerah sesuai dengan 
ketentuan perundang-undangan, 
serta harus memenuhi ketentuan 
tidak menggunakan fasilitas dalam 

jabatannya kecuali fasilitas pengamanan 
bagi pejabat negara.

“Juga boleh tidak menggunakan 
fasilitas dalam jabatannya, kecuali 
fasilitas pengamanan bagi pejabat 
negara sebagaimana diatur dalam 
ketentuan peraturan perundang-
undangan; dan menjalani cuti di 
luar tanggungan negara,” papar Joko.

Karena itu, Joko menyatakan jika 
anggota DPRD Bantul adalah pejabat 
daerah yang di maksud pada poin 
1 diatas merujuk Undang-Undang 
No.23/2014 tentang Pemerintahan 
Daerah dan  pasal 95 ayat 2 dan 
pasal 148 ayat 2.

“Untuk mekanisme izin/cuti 
kampanye bagi pejabat daerah 
dikeluarkan oleh pejabat berwenang 
berdasarkan ketentuan peraturan 
perundang-undangan [pasal 53 ayat 
2 huruf C PKPU No.13/2024],” ucap 
Joko.

DPRD BANTUL

45 Anggota Ajukan Cuti 
Kampanye

Harian Jogja/Jumali

Pelepasan RDF di TPST Dingkikan, Sedayu, Kamis (10/10).

Lembaga Riset dan Inovasi 
Universitas Muhammadiyah 
Yogyakarta (UMY) menggelar 

Diseminasi Hasil Penelitian 
Direktorat Riset Teknologi dan 
Pengabdian kepada Masyarakat 
(DRTPM) 2024 di Dasron Hamid 
Research and Innovation Center, 
UMY, pada 8-11 Oktober 2024. 

Kepala LRI UMY Profesor Dyah 
Mutiarin mengharapkan hasil 
penelitian yang dipaparkan dalam 
agenda diseminasi itu dapat 
diterapkan berbagai pemangku 
kepentingan menjadi kebijakan 
yang bisa diterapkan. 

Dosen dan mahasiswa UMY 
memaparkan hasil penelitiannya 
yang mengangkat persoalan-
persoalan dalam berbagai bidang. 
Beberapa bidang yang diteliti 
dalam penelitian tersebut 
antara lain mengenai green 
economy, blue economy, green 
tourism, digital governance,
kesehatan serta pengelolaan 
keuangan. 

Dyah berharap hasil penelitian 

tersebut dapat dimanfaatkan berbagai 
pemangku kepentingan sebagai 
bahan perumusan kebijakan. 
Dengan begitu, hasil penelitian 
tersebut mampu memberikan 
manfaat, terutama bagi masyarakat. 
“Supaya penelitian ini bisa lebih 
berdampak, bermanfaat dan dapat 
diterapkan masyarakat,” ujarnya, 
kemarin. 

Kinerja BUMDes
Ketua Pengusul UMY, Rudy 

Suryanto, memaparkan hasil 
penelitiannya bertajuk Peningkatan 
Kinerja dan Pertumbuhan BUMDes 
sebagai Enabler Guna Menciptakan 
Ekosistem Industri Pariwisata 
Berbasis Sustainability. Dalam 
penelitian tersebut, Rudy meneliti 
mengenai faktor yang mempengaruhi 
kinerja dan pertumbuhan badan 
usaha milik desa (BUMDes). 

Dalam penelitiannya, modal 
sosial internal dan eksternal 
mempengaruhi peningkatan kinerja 
BUMDes yang perlu didukung 
dengan adanya kapabilitas inovasi 

untuk meningkatkan kinerja 
BUMDes. 

Selain itu, kapabilitas inovasi 
didorong oleh modal sosial 
eksternal. “Semakin BUMDes 
terekspos kerja sama dengan 
kampus, pendamping, pemerintah, 
makna kapabilitas inovasi 

akan meningkat, kemudian 
kinerjanya dapat meningkat,” 
paparnya. 

Rudy mengungkapkan BUMDes 
perlu mampu berinovasi agar 
dapat mengatasi tantangan di 
tengah perubahan lingkungan 
dan perkembangan teknologi. 

BUMDes perlu meningkatkan 
kinerja agar mampu memberikan 
manfaat bagi masyarakat. 

Ketua Pengusul UMY, Profesor 
Eko Priyo Purnomo, memaparkan 
hasil penelitiannya yang bertajuk 
Penerapan Model Transformasi 
Pariwisata Guna Meningkatkan 
Pertumbuhan Ekonomi Hijau 
Guna Mendukung Pariwisata 
Berkelanjutan di Destinasi Super 
Prioritas. 

Dia menuturkan pemerintah 
memiliki beberapa destinasi 
wisata super prioritas. 

UV Berdampak Negatif
Pemerintah telah merancang 

tersebut tersebut sebagai bagian 
dari sumber pendapatan negara. 
Destinasi pariwisata selama ini 
merupakan bagian dari strategi 
pemerintah untuk memastikan 
pendapatan negara meningkat, 
selain dari pajak. Apabila 
pendapatan negara hanya berasal 
dari pajak, maka semakin lama 
akan memberatkan. 

Ketua Pengusul UMY, Qurratul 
Aini, memaparkan hasil penelitiannya 
dengan tajuk Kajian Gaya 
Kepemimpinan Direktur Rumah 
Sakit Umum dalam Pelaksanaan 
Manajemen Rumah Sakit Umum 
Daerah dan Rumah Sakit Umum 
Muhammadiyah/Aisyiyah. Aini 
menemukan pentingnya direktur 
rumah sakit memiliki fl eksibilitas 
sehingga kebijakan yang akan 
diputuskan mampu mengakomodasi 
kebutuhan pasien. 

Ketua Pengusul UMY, Cahyo 
Budiyantoro, menuturkan hasil 
penelitiannya yang bertajuk 
Pengembangan Wood Plastic 
Composite dengan Matrik Limbah 
Expanded Polystyrene. Dalam 
penelitian tersebut, Cahyono 
menemukan paparan UV berdampak 
negatif pada kekuatan benturan 
spesimen WPC, dengan komposit 
serbuk kayu pinus mengalami 
laju degradasi yang lebih tinggi 
dibandingkan dengan yang 
menggunakan serbuk kayu 
jati. (Stefani Yulindriani/*)

KEGIATAN UMY

Hasil Penelitian Bisa Jadi Kebijakan Pemangku Kepentingan

Harian Jogja/Stefani Yulindriani

LRI UMY menggelar Diseminasi Hasil Penelitian Direktorat Riset, 
Teknologi, dan Pengabdian kepada Masyarakat (DRTPM) 2024 di 
Dasron Hamid Research and Innovation Center, UMY, Kamis (10/10). 

PILKADA 2024

Surat Suara 
Langsung 
Masuk 
Gudang KPU

BANTUL—Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) Bantul memastikan sebanyak 
765.337 surat suara untuk Pilkada 2024 
akan sampai di Gudang KPU Bantul 
di Jalan Parangtritis, Bantul pada Rabu 
(16/10) mendatang.

Saat ini 
surat suara 
yang dicetak 
berdasarkan 
dicetak jumlah 
daftar pemilih 

tetap sebanyak 745.992 pemilih ditambah 
dengan cadangan surat suara itu tengah 
dicetak oleh penyedia di Bogor, Jawa 
Barat.

Ketua Divisi Teknis KPU Bantul Mestri 
Widodo mengatakan jika nantinya 
surat suara dikirim dari Bogor dan 
transit di Prambanan, Sleman dengan 
pengawalan dari aparat kepolisian Bogor. 

Kemudian, surat suara dari Prambanan 
akan dibawa ke Bantul dengan pengawalan 
dari kepolisian. “Kalau kesiapan gudang 
tidak ada masalah karena sejak 20 
September sudah mulai pembersihan 
sisa Pemilu 2024. Saat ini, gudang sudah 
siap menerima surat suara,” katanya, 
Kamis (10/10).

Terkait dengan petugas yang akan 
melakukan pelipatan surat suara, Mestri 
menambahkan KPU masih melakukan 
koordinasi dengan pembukaan lowongan 
untuk petugas pelipat surat suara. 

Sebab, KPU juga harus memastikan para 
pekerja yang nantinya bertugas melipat 
surat suara harus memiliki ketelitian 
terkait dengan pelipatan surat suara.

“Karena ini kan jumlah tidak banyak 
dan kertasnya tipis juga. Mungkin di 
awal kami butuh 20 petugas untuk 
percobaan. Nanti kemudian naik sesuai 
dengan kebutuhan untuk petugas pelipatan 
surat suara,” ungkapnya.

Terkait dengan teknik pelipatan surat 
suara, Mestri sudah ada aturan terkait 
dengan pelipatannya. Karena satu surat 
suara ada tiga paslon dan untuk pelipatanya 
lebih mudah, karena ukuran dari surat 
suara adalah 27x23 sentimeter.

Ketua KPU Bantul Joko Santosa 
menuturkan selain kertas suara, KPU 
saat ini juga mulai mempersiapkan 
debat paslon yang digelar tiga tahap 
dan kemungkinan digelar di Auditorium 
TVRI di Jalan Magelang, Jogja.

Tahap 1 akan digelar pada 1 November 
untuk calon wakil bupati, tahap kedua 
digelar pada 8 November untuk calon 
bupati dan tahap ketiga digelar pada 
15 November untuk calon wakil bupati 
dan calon bupatinya. (Jumali)


